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29 сентября состоялась 6-я отчетно-выборная конференция Железнодорожного
местного отделения КПРФ.

  

В помещение конференц-зала Дворца развития творчества детей и юношества
«Крылатый» на ул.25 января пришли делегаты конференции, избранные на собраниях
первичных отделений – 20 из 23 человек (трое отсутствовали по болезни), а также
приглашенные члены КПРФ, руководители районного Совета ветеранов, организации
«Дети военного времени», Союза Советских офицеров, представители общественности
района.

  

Конференция заслушала отчетные доклады райкома КПРФ за отчетный период с 17
июля 2010 по 29 сентября 2012 года (докладчик: первый секретарь райкома т.Румян
цев Д.С.)
, и КРК Железнодорожного местного отделения 
(докладчик: председатель КРК т.Сорокин В.В.) 
В прениях по докладам выступило 9 делегатов и трое приглашенных, в том числе и
председатель Совета ветеранов Железнодорожного района 
т.Зубков А.С.
, отметивший хорошую организацию, товарищескую атмосферу собрания и живой ход
обсуждения докладов. Высокий уровень организации и проведения конференции
отметили в своих выступлениях также второй секретарь обкома КПРФ 
т.Рогатнев А.И.
и Председатель КРК Воронежского РО КПРФ 
т.Новиков Б.В.
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В итоге работа райкома КПРФ была единогласно признана удовлетворительной.

  

 В Постановлении конференции были отмечены все успехи райкома и критические
замечания и предложения по активизации партийной работы в новый отчетный
период, а также предложения коммунистов района по изменениям и дополнениям в
Устав и Программу КПРФ, переданные для рассмотрения на 41 отчетно-выборной
конференции Воронежского РО КПРФ. 

  

В ходе выдвижения, обсуждения и дальнейшего тайного голосования в состав
Железнодорожного райкома КПРФ было избрано 14 человек, в состав КРК – три
человека
. 
Делегатами на 15 Съезд КПРФ избраны
т.т. Кузнецов Ю.А., Новиков Б.В., Румянцев Д.С.

  

После завершения работы конференции состоялся первый организационный пленум
нового состава райкома. Первым секретарем единогласно был вновь избран
т.Румянцев Д.С., 
секретарями райкома
т.т.Кузнецов Ю.А., Солдатов Н.П., Шестакова Д.А. 
Сделано немало. Но впереди интересной и важной работы еще больше!

  

  

  

Д.С.Румянцев, 
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 первый секретарь Железнодорожного райкома КПРФ

Скачать доклад первого секретаря райкома  т.Румянцева Д.С.
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